## 令和5年度中部ブロック会議の開催報告

10月21日(土)、新潟市で令和5年度中部ブロック会議を開催しました。 参加者は中部8県の各支部長並びに役員、来賓として同窓会から福山会長、大学から川上学長のご臨席を仰ぎ、総勢23名の出席をいただきました。

ブロック長である新潟県小野島支部長の歓迎の挨拶から始まり、福山同窓会長から、学園より理事・評議員の推薦依頼があり同窓会として受諾した旨の報告、コロナ禍で減少している会員獲得に尽力願い、同窓会がしっかりと大学を支え、共に大学を盛り上げたいとのお話しがあり、川上学長からは、獣医師国家試験の合格率が良好であったこと、6年度に獣医保健看護学科を新設し、併せて大学病院の改築を行っていること、少子化の中、大学を維持していく努力の継続についてのご紹介をいただきました。

会議では、各県支部の活動状況報告、今後の役割分担について協議され、 特に令和6年度から参画する学園理事・評議員の推薦については、長野県支 部小林文範先生(S47 獣医卒)が満場一致で承認されました。

会議後の懇親会では、越淡麗の新潟清酒も味わっていただき、学生時代の思い出に話が弾み、最後に大学歌「丹沢山」を斉唱し、ブロック会議の幕を閉じました。その後大挙して二次会に繰り出たことは言うに及びません。

